

かていすう

学校だより 「お」「か」「べ」 令和4年9月28日No.11
 もいやる んしやる ストをつくす



〒575-0001 四條畷市砂一丁目7番26号

四條畷市立岡部小学校 校長 木村 実 電話 072-879-2191



学校教育目標:健康でよく考え 仲良く がんばりぬく子

心を一つにベストをつくせ!!

2学期が始まってから1か月が経ちました。残暑が厳しい日もあれば、急に冷え込む日もあり、季節の移り変わりを感じる今日この頃です。

そのような中、学校では10月1日(土)実施予定の第46回運動会に向け、感染症対策や熱中症対策を行いながら各学年ともに練習に取り組んでいます。練習を始めたころに比べると、団体競技では勝つための作戦を立てたり、団体演技では動きを揃えるにはどうしたらいいか考えたりする様子が伝わってきています。

当日は発表の場として保護者の皆様に自分の成長したところを見てもらうことが大切ですが、加えてこの運動会を通して、当日までしっかり練習したり考えたりするこの過程や経過も同じくとても大切です。



今年の児童会目標は『心を一つにベストをつくせ!!』となっています。運動会が終わり自分を振り返った時に、「友だちと協力できた!」「心が一つになった!」「力を出し切った!!」「ベストをつくした!!」と思え、自身の成長を感じられるようになってほしいと願っています。

保護者の皆様、運動会開催にあたり、この間、様々な形でお子様のバックアップをして

いただき、本当にありがとうございます。当日は子どもたちの頑張りに対し、惜しみない拍手をお願いいたします。



全体練習の様子です→

なお、運動会当日は、健康観察カードの提出や立ち見エリアの設置など、様々な感染症対策についてご理解の上、ご協力をお願いします。参加された保護者の誰もが、「岡部小の運動会は気持ちよかった」と思えるよう、ルールやマナーについても協力ください。

また、運動会で撮影した動画や画像をSNSやネット上に掲載するのはお控え願います。

お・か・べの『か』、感謝すること、「ありがとう」と伝えること

岡部小学校は、運動場の外周に背の高い樹木が囲み、中庭には学級園をはじめとする畑や草原があり、桜の木が生い茂る岡部の森など、自然豊かな環境にあります。虫取りが大好きな子どもにとってはバツバツや蝶、カナヘビなどがたくさんいて、休み時間にそれらを追いかけている姿もよく見かけます。しかし、木が成長しすぎて運動場から時計が見えなくなったり、雑草が多く生えすぎて見通しが悪くなったりすることがあります。



↑ 剪定された樹木の様子です

それらを解決するため、校務員さんが樹木のバランスを見ながら木の剪定をしたり、雑草を刈ったりしてくれています。でもそれだけではありません。コロナ禍で子どもたちだけでできなかったトイレの掃除も毎日やってくださっており、気持ちよく利用することができています。

また、岡部小の子どもたちが安全に登下校できるように、安全誘導員さんが交差点等に立ち、往来する車を止めて横断の手助けをしてくれています。校門では学校安全協議会の方が受付に詰めていただき、登下校を見守るだけでなく、挨拶をしたり、遅れてきた児童の対応も行ったりしてくれています。



↑ 学校安全協議会の方の見守り

何ごとにも通じますが、子どもたちにとって、してもらいのが当たり前でなく、してもらったことに素直に感謝でき、そしてそれを「ありがとう」と相手に伝えることができる子どもたちに育てていきたいですね。

次回諸費の引き落としは10月3日(月)です。